



**Comenzó a repercutir el fraude a Banamex**, con una nueva calificación en su capacidad para mantener capitalizaciones de activos y en consecuencia de sus acciones en bolsa.

**Calificadora Moody's**

# Lo de Oceanografía pega a expansión de Banamex

Para la firma calificadora Moody's, Banamex se ha colocado en una situación en que puede ver afectada su capacidad para mantener una sólida capitalización y expandir sus negocios, en un momento en que mejora el entorno económico en el país.

La firma calificadora consideró que la revelación de que Banamex aceptó documentos falsos como garantías para otorgar créditos por al menos 400 millones de dólares a Oceanografía puso de manifiesto deficiencias en la gestión del segundo banco más importante en México.

Luego de que la multinacional estadounidense Citi reveló que su filial en México, Banamex, había concedido a Oceanografía préstamos por 585 millones de dólares, de los que 400 millones fueron otorgados con documentos falsos como garantía, la calificadora insistió en la debilidad en los controles internos de Banamex que quedó expuesta con ese fraude.

Expuso que eso "incrementa el riesgo de que el

## Dato

**Oceanografía se dedica a prestar servicios navieros a Petróleos Mexicanos, fue intervenida por el gobierno mexicano desde el viernes pasado y es investigada por lavado de dinero. Obtenía préstamos de Banamex con las facturas por cobrar como garantía**

banco enfrente cargos adicionales a sus ingresos que pueden afectar las capacidades del banco para mantener una sólida capitalización y aumentar su volumen de negocios y beneficiarse del mejoramiento en el entorno económico de México".

Oceanografía se dedica a prestar servicios navieros a Petróleos Mexicanos, fue intervenida por el gobierno mexicano desde el viernes pasado y es investigada por lavado de dinero. Obtenía préstamos de Banamex con las facturas por cobrar como garantía.

En otro ámbito, el dirigente panista con licencia, Gustavo Enrique Madero Muñoz, dijo que no tiene ningún vínculo con la empresa Oceanografía, que no conoce a sus dueños y que nunca ha tenido trato con ninguno de sus funcionarios u operadores.

Luego de que se difundió una fotografía donde

aparece en un avión de la citada compañía, el chihuahuense explicó que fue un servicio aéreo gestionado por el diputado Jorge Rosiñol Abreu, quien organizó una gira que él tuvo por Campeche. Madero agregó que sólo fue un pasajero más en una aeronave que ofrece sus servicios para el traslado aéreo.

